Neue Website für die Jugendarbeit

Jugendarbeit.sturban.ch heisst die neue Website der offenen Jugendarbeit der Katholischen Pfarrei St. Urban. An der «Filmbrugg» jeweils über Auffahrt, der Kinderspielwoche in den Herbstferien, Veranstaltungen des Jugendtreffs Oase oder der Kinderdisco nehmen viele Winterthurer Jugendliche teil. Der neue Internetauftritt erlaubt Blicke hinter die Kulissen. Die jugendlichen Leitungsteams präsentieren sich, und Bildergalerien zeigen, was während der Filmarbeiten, Treffabende, in der Kinderdisco oder der Kinderspielwoche geschieht. red.